

Communiqué de presse du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie s'est réuni dans ses locaux de l'avenue Foch, le jeudi 25 juillet 2002.

Au cours de cette séance, le gouvernement a examiné et adopté, un projet de délibération du Congrès, trois délibérations du gouvernement et vingt six arrêtés.

*
* * *

En application de l'article 130 de la loi organique, le gouvernement a mis fin aux fonctions de M. Raphaël MAPOU après accord du groupe Rassemblement-F.C.C.I. du Congrès sur la liste duquel l'intéressé avait été élu.

*
* * *

Par ailleurs, les travaux du gouvernement ont porté, notamment, sur les points suivants :

- **prix du gaz** : les six premiers mois de l'année ayant été marqués par une baisse du prix des cargaisons de gaz, le gouvernement a décidé une réduction du prix de vente au public de la bouteille T13 à usage domestique qui passera au 1^{er} août de 2.150 FCFP à 2.110 FCFP. Le prix du vrac à usage professionnel actuellement à 111 FCFP/kg sera ramené à 108 FCFP/kg.
- **santé** : le gouvernement a approuvé une convention de coopération entre la Nouvelle-Calédonie et l'Organisation Mondiale de la Santé (O.M.S.)

En vertu de cette convention, l'O.M.S. octroie à la Nouvelle-Calédonie une somme de 50.000 \$US pour l'amélioration des technologies de l'information et de la communication utilisées dans le domaine de la formation à distance et de la télémédecine.

- **F.S.H.** : le mandat des membres représentant les employeurs et les salariés au conseil d'administration du Fonds Social de l'Habitat étant arrivé à échéance, le gouvernement a procédé, sur propositions des organisations d'employeurs et de salariés, à leur désignation pour un renouvellement de trois ans. Il s'agit :

- pour les employeurs : D. DALY
P. LAFLEUR
A. MOULIN
F. PERONNET
B. MESTRAUD

- pour les salariés : D. GUENANT-JEANSON
M. MOCELLIN
T. DOUYERE
G. JODAR
Jean-Charles BRIAULT

- mesures individuelles : le gouvernement a nommé M. Hugues de MALEISSYE, directeur de la formation professionnelle continue, et M. Jean-Pierre CABEE, directeur de l'Ecole Territoriale de Musique.